
ATA  DA  TRIGÉSIMA  SEXTA  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DA  PRIMEIRA  SESSÃO

LEGISLATIVA  DA  TRIGÉSIMA  TERCEIRA  LEGISLATURA  DA  CÂMARA

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM VINTE E TRÊS DE OUTUBRO DE

DOIS MIL E DEZESSETE.

Aos vinte e três dias do mês de outubro de dois mil e dezessete, às dezenove
horas e dez minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pela
Vereadora Maria da Conceição Aparecida Baeta e secretariada pela Vereadora Maria Imaculada
Wamser. A Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial,
feita pela Secretária constatou-se a presença de todos os edis. A Presidente declarou aberta a
sessão e passou a palavra à Secretária para leitura da ata da 35ª Reunião Ordinária.  Em única
discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade. A Presidente solicitou à Secretária que
procedesse  a  leitura  do  expediente  do  dia.  PRIMEIRA  PARTE  DA  REUNIÃO  –
CORRESPONDÊNCIAS  RECEBIDAS:  Correspondência  da  CEMIG,  respondendo  a
Representação 53/2017 do Vereador André, onde solicita  reparos e troca de lâmpadas na Rua
Bento José Pecheco. Comunicado da EMATER, informando que no dia 24 de outubro haverá
distribuição  de  sementes  de  milho  e  feijão  para  agricultores  familiares.  Ofício  do  Senhor
Antônio Pereira Martins,  solicitando à Comissão de Saúde, Saneamento e Meio Ambiente,
providências no sentido de resguardar os direitos do Idoso no Pronto Atendimento Municipal de
Saúde.  Ofício  do  Senhor  Antônio  Pereira  Martins,  solicitando  à  Comissão  de  Direitos
Humanos, do Idoso, de Combate à Fome e à Pobreza, providências no sentido de dar proteção
aos Idosos desta Cidade de Carandaí. Ofício 619/2017, do Gabinete do Prefeito, em resposta ao
Ofício  485/2017,  das  Comissões  de  Direitos  Humanos  e  Educação.  Ofício  620/2017,  do
Gabinete do Prefeito,  em resposta ao Requerimento 133/2017, da Vereadora Aparecida Baeta.
Ofício 623/2017, do Gabinete do Prefeito,  solicitando a retirada de pauta do Projeto de Lei
2114/2017 - Altera a Lei 2.218, de 14 de julho de 2016, que autoriza o Município de Carandaí a
doar parte de área de terreno a Associação Comunitária e dos Pequenos Produtores Rurais do
Chuí  e  dá  outras  providências.  Ofício  624/2017,  do Gabinete  do Prefeito,  apresentando  o
Projeto de Lei 2119/2017 - Altera a Lei 2.218, de 14 de julho de 2016, que autoriza o Município
de  Carandaí  a  doar  parte  de  área  de  terreno  a  Associação  Comunitária  e  dos  Pequenos
Produtores Rurais do Chuí e dá outras providências. Ofício 555/2017, da Vereadora Aparecida
Baeta, Apresentando o Projeto de Decreto Legislativo nº. 7/2017 – Concede Título de Cidadania
Honorária  ao  Capitão  PM  Luiz  Fernando  Araújo  Caloy.  Ofício  556/2017,  da  Vereadora
Aparecida Baeta, Apresentando o Projeto de Lei Nº. 513/2017 - Altera dispositivos da Lei Nº.
2189, de 2 de dezembro de 2015, que dispõe sobre a criação da “Feira Livre do Artesão e do
Produtor  Rural” Do Município de Carandaí  e  dá outras providências.  Ofício  563/2017,  da
Comissão  de  Legislação,  Justiça  e  Redação,  solicitando  aos  autores  do  Projeto  de  Lei
506/2017, a Certidão de Óbito do homenageado.   Ofício nº. 565/2017,  do Vereador Naamã,
apresentando o Projeto de Lei nº. 514/2017 – Da denominação a logradouro no Bairro Praia.
Ofício nº. 569/2017, dos Vereadores Jader e Naamã, solicitando que sejam reiterados junto ao
Chefe  do  Executivo  Municipal,  os  pedidos  de  informações  constantes  no  Requerimento
124/2017,  do  Vereador  Jader  e  Requerimento  135/2017  de  autoria  dos  Vereadores  Jader  e
Naamã.  Ata  da  Comissão  Especial  para  estudo  e  reformulação  da  Lei  Orgânica  do
Município de Carandaí. Correspondência do Professor Damião Gravina. DESPACHO DAS
CORRESPONDÊNCIAS –  A Presidente  colocou  à  disposição  todas  as  correspondências
recebidas, informando que estariam na Secretaria.  A Presidente deferiu o Ofício 623/2017 do
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Gabinete do Prefeito e retirou de pauta o Projeto de Lei 2114/2017. Encaminhou o Projeto de Lei
2119/2017 à Comissão de Legislação, Justiça e Redação. Nomeou Comissão Especial composta
pelos Vereadores Geraldo,  Valério e Jader para apreciação do Projeto de Decreto Legislativo
7/2017. O Vereador Valério no uso do art. 137, do Regimento Interno, solicitou a retirada de
pauta  do  Projeto  de  Lei  506/2017.  SEGUNDA PARTE  DA REUNIÃO:  DISCUSSÃO  E
VOTAÇÃO DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: A Secretária procedeu a leitura do parecer
de redação final da Comissão de Legislação, Justiça e Redação ao  Projeto de Resolução nº.
17/2017  -  Dispõe  sobre  a  Semana  de  Comemorações  de  Natal  na  Câmara  Municipal  de
Carandaí  e  contém outras  providências.  Em terceira  discussão  e  votação,  foi  aprovado por
unanimidade.  A Secretária  procedeu  a  leitura  do  parecer  de  redação  final  da  Comissão  de
Legislação, Justiça e Redação ao  Projeto de Resolução nº. 18/2017 -  Dispõe sobre a Sessão
Solene na Câmara Municipal de Carandaí e contém outras providências. Em terceira discussão
e votação, foi aprovado por unanimidade. A seguir, a Secretária procedeu a leitura do parecer da
Comissão de Legislação, Justiça e Redação pela aprovação da Emenda Modificativa nº. 1 ao
Projeto de Lei Complementar 175/2017, que altera a Lei Complementar 57/2007, que dispõe
sobre o plano de cargos e vencimentos dos servidores da Prefeitura Municipal de Carandaí e
contém  outras  providências. Em  primeira  discussão,  a  Vereadora  Maria  Imaculada  teceu
comentários.  Em primeira  votação,  foi  aprovada  por  unanimidade.  Em segunda  discussão  e
votação foi aprovado por unanimidade. A seguir, a Secretária procedeu a leitura do parecer das
Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas pela
aprovação  do  Projeto  de  Lei  Complementar  175/2017,  que  altera  a  Lei  Complementar
57/2007,  que  dispõe  sobre  o  plano  de  cargos  e  vencimentos  dos  servidores  da  Prefeitura
Municipal  de Carandaí e contém outras providências. Em primeira  discussão, os Vereadores
Valério, André, Maria Imaculada, Jader, Geraldo, Éder, Milton e Aécio teceram comentários. Em
primeira votação, foi aprovado por oito votos favoráveis e dois votos contrários. Em segunda
discussão,  os  Vereadores  Jader,  Maria  Imaculada,  Naamã,  Geraldo  e  Valério  teceram
comentários.  Em  segunda  votação,  foi  aprovado  por  oito  votos  favoráveis  e  dois  votos
contrários. Na sequência dos trabalhos, colocou em única discussão a  Indicação 286/2017, do
Vereador  Milton,  apontando  necessidade  de  recomposição  de  calçamento  na  Rua  José
Mendonça  em Pedra  do  Sino.  O proponente  justificou  a  proposição.  Em única  votação,  foi
aprovada por unanimidade. Ato contínuo, colocou em única discussão a Indicação 316/2017, do
Vereador Naamã,  apontando a necessidade de construção de bueiro na Rua João Paulo II na
Localidade do Chuí.  Em única votação,  foi  aprovada por unanimidade.  Dando continuidade,
colocou em única discussão o Requerimento 136/2017, da Vereadora Imaculada, solicitando
ao Executivo,  informações  de quando será convocado o novo Fiscal  sanitário,  aprovado em
concurso público, para substituir Cirlene dos Santos Silva. A proponente justificou a proposição.
Em única  votação,  foi  aprovado  por  unanimidade.  A seguir,  colocou  em única  discussão  o
Requerimento  150/2017,  da  Vereadora  Aparecida  Baeta,  solicitando  ao  Executivo,
informações sobre quais poços semi-artesianos existentes no Município em funcionamento. Os
Vereadores  Aparecida  Baeta,  Éder  e  Naamã  teceram  comentários.  Em  única  votação,  foi
aprovado por unanimidade. A seguir, colocou em única discussão o Requerimento 162/2017, do
Vereador André, solicitando ao Executivo Municipal informações sobre atendimento no Pronto
Atendimento. Os Vereadores André, Aécio e Maria Imaculada teceram comentários. Em única
votação,  foi  aprovado  por  unanimidade.  Na  sequência,  colocou  em  única  discussão  o
Requerimento  163/2017,  da  Comissão  de  Finanças,  Orçamento  e  Tomada  de  Contas,
solicitando  ao  Executivo,  informações  para  instrução  do  Projeto  de  Lei  2113/2017.  Os
Vereadores Naamã e Maria Imaculada teceram comentários. Em única votação, foi aprovado por
unanimidade.  Ato  contínuo,  colocou  em  única  discussão  o  Requerimento  165/2017,  do
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Vereador Aécio, solicitando ao Executivo, informações quanto a organização e fiscalização dos
plantões das drogarias/farmácias. Os Vereadores Aécio e Aparecida Beta teceram comentários.
Em única votação, foi aprovado por unanimidade. Em seguida, colocou em única discussão o
Requerimento  166/2017,  da  Comissão  de  Finanças,  Orçamento  e  Tomada  de  Contas,
solicitando  reunião  com  algum  técnico  da  empresa  que  presta  Assessoria  Contábil,  para
realização de estudo detalhado dos Projetos de Leis 2116 e 2117/2017. Os Vereadores Naamã e
Maria Imaculada teceram comentários. Em única votação, foi aprovado por unanimidade. Dando
continuidade, colocou em única discussão a Representação 69/2017, do Vereador Éder, a ser
encaminhada  à  Deputada  Estadual  Ione  Maria  Pinheiro,  solicitando  liberação  de  emenda
parlamentar  para  construção  de  quadra  esportiva  no  Distrito  de  Hermilo  Alves.  Em  única
votação, foi aprovada por unanimidade. A seguir, colocou em única discussão a Representação
75/2017,  do  Vereador  Valério,  a  ser  encaminhada  ao  Deputado  Federal  Reginaldo  Lopes,
solicitando  intervenção  do  mesmo  junto  ao  Ministério  da  Previdência  Social,  para  o  não
fechamento da unidade do INSS de Carandaí. Os Vereadores Valério, Naamã, Maria Imaculada e
André teceram comentários.  Em única votação, foi  aprovada por unanimidade.  Não havendo
Vereador inscrito na palavra livre, a Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO,
afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e solicitou à Secretária
para que procedesse a chamada final, constatando a presença de todos os edis. A Presidente
agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião às vinte e duas horas e cinqüenta e
cinco  minutos.  O  conteúdo  integral  desta  reunião  encontra-se  gravado  e  arquivado
eletronicamente.  Eu,  Vereadora  Maria  Imaculada  Wamser,  Secretária,  solicitei  a  lavratura  da
presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora.

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 23 de outubro de 2017.

MARIA DA CONCEIÇÃO APARECIDA BAETA
– Presidente –  

AÉCIO FLÁVIO DA COSTA
– Vice-Presidente –

MARIA IMACULADA WAMSER
– Secretária –
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